

Fecha: 08-08-2025  
Medio: El Llanquihue  
Supl. : El Llanquihue  
Tipo: Noticia general  
Título: Vinculación con el Medio: Aulas Móviles llenas de aprendizajes y juegos a la comunidad

Pág. : 12  
Cm2: 191,2

Tiraje: 6.200  
Lectoría: 18.600  
Favorabilidad:  No Definida

medio centenar de atenciones se además de educar sobre la preven- nos y síntomas de la distagia. mien- que son relevantes como es la pre- mejorando , comenta.

## Vinculación con el Medio: Aulas Móviles llenas de aprendizajes y juegos a la comunidad

Juegos, colores, risas y muchos nuevos aprendizajes es el resultado de varias actividades que ejecutaron las carreras del área de Educación del Centro de Formación Técnica y del Instituto Profesional Santo Tomás Puerto Montt en establecimientos educacionales del sector de Alerce. Esto como parte del gran trabajo de Vinculación con el Medio que la institución tomasina ejecuta con la comunidad.

Es así como estudiantes de primer año de la carrera de Técnico en Educación Especial realizaron una Feria de Neuro-Educación en el Instituto Inglés Antuquenu.

Esta enriquecedora actividad estuvo dirigida a alumnos de primer ciclo básico, quienes pudieron participar activamente en diversas experiencias lúdicas y pedagógicas. La



instancia contó con más de 300 niños participantes que aprendieron y jugaron a la vez.

Por su parte, Técnico en Educación Parvularia, 1° y 2° Básico llegó hasta la Escuela de Lenguaje Castillo de Pa-

labras de Alerce donde bajo el lema de "Jugar nos hace bien" los niños aprendieron de manera didáctica y entretenida con todas las actividades y juegos liderados por los estudiantes de la carrera, visibilizando la

importancia del juego para el aprendizaje, desarrollo y bienestar integral de la infancia.

Ambas carreras, que forman parte del Centro de Formación Técnica, ejecutaron así la iniciativa de Aulas Móviles, actividad que es parte del Proyecto Emblemático de Vinculación con el Medio Santo Tomás Puerto Montt y que se ejecuta en el sector de Alerce por quinto año consecutivo.

Psicopedagogía, carrera del Instituto Profesional, también tuvo un primer semestre de actividades donde los estudiantes ejecutaron actividades sensoriales y motrices a alumnos del Colegio Patagonia Alerce Cordillera, quienes pasaron una mañana de juegos, risas y aprendizajes. Una linda instancia que propicia la

creatividad de los tomasinos, además, al crear muchos de los juegos y actividades con materiales reciclados.

Andrea Cárdenas Altamirano, directora del área de Educación subraya que se "propicia en nuestros estudiantes la creatividad, que sean capaces de crear juegos con material reciclado, porque cuando ellos ejercen y se insertan en el mundo laboral probablemente no tengan un juego sumamente elaborado o pasará que al lugar donde lleguen no estén los recursos para comprar un juego, por lo tanto la idea es que ellos sean capaces de utilizar lo que tienen en el entorno para desarrollar y crear juegos que sean interesantes, atractivos y que realmente cumplan una función educativa".